

Msgr. Adam Exner, 2002 Erzbischof von Vancouver, Kanada

Er ließ zu, dass Gott in seinem Leben die Führung übernahm

09.01.2002

Schon als junger Mensch und während seines ganzen Lebens ließ sich Josemaría Escrivá von Gott führen und sein Leben von ihm bestimmen. Das Thema seines Gebetes war immer das gleiche: "Lass das geschehen, was du willst und nicht, was ich will." Er machte

keine Pläne für sein Leben, sondern er ließ zu, dass Gott darin die Führung übernahm.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/msgr-adam-exner-2002-
erzbischof-von-vancouver-kanada/](https://opusdei.org/de/article/msgr-adam-exner-2002-erzbischof-von-vancouver-kanada/)
(28.01.2026)